

Sekda Kota Kediri Bagus Alit Terima Piagam Penghargaan Golden Award IWO Indonesia

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JURNALIS.ID

Mar 13, 2024 - 22:33



Sekda Kota Kediri Bagus Alit mewakili Pemkot Kediri menerima piagam penghargaan Golden Award IWO Indonesia melalui Ketua DPD IWOI Kediri Raya Kasdoeri.

KEDIRI - Dalam rangka memperingati HUT Ikatan Wartawan Online Indonesia (IWOI) ke-6 bersamaan Hari Pers Nasional (HPN) 2024, Ketua Umum IWOI Icang Rahardian, S.H., melalui konsep pemberian piagam penghargaan 'IWO Indonesia Golden Award' kepada Instansi Pemerintahan, Kepolisian, TNI, Pejabat Publik dan tokoh masyarakat.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Kediri Bagus Alit mewakili Pemkot Kediri menerima piagam dan plakat penghargaan dari IWO Indonesia Golden Award dari Ketua Umum Icang Rahardian melalui Ketua DPD IWOI Kediri Raya Kasdoeri berlangsung di ruang kerja Sekda Kota Kediri, Rabu (13/3/2024) pukul 11.40 WIB.

Ketua DPD IWOI Kediri Raya Kasdoeri akrab disapa Pak Dhe Panggah menyampaikan, sesuai amanah dari Bapak Ketua Umum Iwang Rahardian untuk menyampaikan piagam dan plakat penghargaan Golden Award IWO Indonesia kepada Sekda Kota Kediri Bagus Alit mewakili Pemkot Kediri.

"Penyampaian penghargaan ini dikarenakan selama ini rekan-rekan media yang tergabung dalam IWOI sudah menjalin sinergi, kerjasama dan kolaborasi dengan Pemerintah Daerah terjalin dengan baik," ucap Pak Dhe Panggah.

Lanjut Pak Dhe Panggah ke depan terus komitmen dalam pemberitaan yang bersifat membangun demi kemajuan perkembangan pembangunan Kota Kediri dan memberikan edukasi dan tolak berita hoax serta memberikan pemberitaan yang bermanfaat bagi masyarakat Kota Kediri.

"Kami juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Pemerintah Kota Kediri atas kerjasama yang terjalin baik selama ini. Semoga kerjasama yang baik ini ke depan lebih ditingkatkan lagi," ungkap Pak Dhe Panggah.

Sementara, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Kediri Bagus Alit menyampaikan, selamat ulang tahun IWOI yang ke-6 tahun dan HPN, dan juga mengucapkan banyak terima kasih atas apresiasi yang diberikan kepada kepada kami mewakili Pemerintah Kota Kediri.

"Dan, semoga ke depan kerjasama antara Pemerintah Kota Kediri dengan teman-teman media online bisa terjalin dengan baik," ungkap Bagus Alit.